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GRÜNE

Betreff:

Neubau Rhein-Main-Hallen: DGNB-Standard in Gold  

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Die Rhein-Main-Hallen werden, Zitat: „Maßstäbe setzen, da es die neuesten Umweltleitlinien erfüllt 
und durch höchste Energieeffizienz besticht“. 
Wie die Entwurfsplanung zeigt, erfüllt der Neubau der Rhein-Main-Hallen alle Anforderungen der 
aktuellen Energieeinsparverordnung (EnEV 2014) und wird damit überaus energiesparend sein. 
Dabei spielt ein hoher Tageslichtanteil eine entscheidende Rolle.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Stellungnahme, ob die ehrgeizigen Umweltziele mit dem 
bislang bekannten Budgetrahmen überhaupt realisierbar sind und es nicht zu markanten 
Mehrkosten z.B. durch Dämmung der großen Fensterflächen kommen wird.

Wiesbaden, 20.01.2015


